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México, D.F., a 29 de Octubre de 2008. 
 
DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Entrevista concedida en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.-   ¿(Inaudible) las turbulencias en el Congreso?  
 
RESPUESTA.- Le damos la vuelta a la página e iniciamos con otra. 
Inicia el tema presupuestario; inicia el tema, al que tenemos que 
entrar de lleno, en materia de seguridad pública y justicia. 
 
PREGUNTA.-  ¿Va a ser de  manera paralela o tendrá más prioridad 
una que otra? 
 
RESPUESTA.- De cierta manera van hiladas, van articuladas.  En el 
presupuesto tiene que ir la voluntad de la Cámara de dar 
herramientas y recursos para combatir a la delincuencia 
organizada y poner en orden al país. Es uno de los temas 
fundamentales. 
 
PREGUNTA.- Hay una cuestión que mucha gente se está preguntando, 
diputado: el precio del barril ya está por los 49 dólares, está ahorita, 
apenas, ajustándose a lo presupuestado este año. (Inaudible) ¿Qué 
medidas podría tomar el Congreso para poder blindar el Presupuesto? 
 
RESPUESTA.- Tenemos que hacer una revisión. Ahorita el 
gobernador de Chihuahua ha venido, precisamente, como 
coordinador de la Comisión de Hacienda en la Conago,  
precisamente en esa visión de establecer los criterios que se están 
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viendo desde los estados, desde los gobernadores, en materia de 
presupuesto, en materia de ese Fondo de Estabilización del 
Petróleo, en fin, para que no impacte negativamente y preservar, 
con ello, el equilibrio de las finanzas de la federación y de los 
estados. 
 
PREGUNTA.- Una cuestión que es de mucha preocupación por parte 
de la sociedad: la infiltración del narcotráfico ya en instituciones 
como la PGR. ¿Qué postura tiene la Cámara de Diputados al respecto? 
 
RESPUESTA.-  Que se cumpla la ley. Creo que, desde los policías de 
barrio, hasta los grandes funcionarios en materia de seguridad, 
deben ser sometidos a los distintos estudios científicos que están 
establecidos para ello y generar, ahí, la confiabilidad y la 
capacidad; desde el conocimiento también de los bienes que 
tienen, los ingresos que tienen, la forma en que viven. Es un tema 
que tenemos que depurar de fondo a los cuerpos policíacos. 
 
PREGUNTA.-  ¿Quiere decir también que el procurador general de la 
República y el mismo Secretario de Seguridad Pública Federal, 
deberían someterse a esas pruebas de confiabilidad? 
 
RESPUESTA.-  Naturalmente que sí. Tiene que ponerse el ejemplo 
desde los más altos y encumbrados espacios de los instrumentos de 
seguridad pública, como también a los más modestos elementos. 
 
PREGUNTA.-  ¿Se considerarían mayores candados para que esto no se 
repita, dentro de las leyes que van a revisar ustedes? 
 
RESPUESTA.-  Las reformas que vienen, precisamente, tienen que 
articular ese tipo de estrategias. 
 
Muchas gracias. 
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